
PREDICATION DE KREFELD  
SAMEDI 03/01/2015 

[L’Assemblée chante] 
Amen, amen. Vous pouvez vous asseoir. Je voudrais aussi vous 

saluer tous, très fraternellement dans le Nom précieux de notre 
Seigneur. Sentez – vous à la maison, et que ce jour soit un jour qui 
entre dans l’histoire du salut et aussi dans l’histoire de notre vie avec 
Dieu, de telle manière que cela devienne un jour que Le Seigneur 
a fait particulièrement pour nous; pour nous, aujourd’hui a fait. 

Je vais me résumer, concernant les salutations qui nous ont été 
adressées. J’aurais bien voulu appeler encore la chorale mais aujour-
d’hui, nous allons écouter une partie du film de frère Branham. 

Oui, nous avons cela dans le cœur que tous, particulièrement 
tous ceux qui sont nouveaux et qui viennent pour la première fois 
et qui n’ont jamais vu le ministère…, qu’ils puissent recevoir une vue 
courte, pour qu’ils voient de quelle manière le Seigneur a pu utiliser 
et bénir notre bien – aimé frère. 

Nous avons aujourd’hui de la visite de Nantes, de la France 
pour la première fois, que Dieu vous bénisse tous richement. 

Nous avons de la visite du Kentucky, aux Etats – Unis. Vous 
savez que le Kentucky, la ville, la province dans laquelle le frère 
Branham…, Le Kentucky, le Kentucky pardon, et le frère m’invite 
à venir maintenant là – bas et à prêcher la Parole du Seigneur. 

Et nous avons de la visite de Kolwezi… [Frère Frank cite les 
noms de certaines villes Africaines et ensuite des salutations, 
N.D.E.], le frère Ngonga salue tous particulièrement. Il a donné un 
court compte – rendu, exposé de ce que l’année dernière, 120 000 
brochures ont été imprimées et aussi partagées dans différentes 
dénominations. [Encore des salutations, N.D.E.]… on verra si on 
pourra encore faire un voyage en Israël cette année. 

Des salutations des frères et sœurs Anderson de la Nouvelle – 
Zélande, de Auckland, saluent aussi fraternellement. Maintenant, 
là – bas il est 5 heures, il est 4h45 minutes là – bas, en ce moment, ils 
sont en ligne peut – être; 4h45 là – bas, le matin. Que Dieu les 
bénisse et tous ceux qui sont liés avec le Seigneur. 

Et nous sommes très reconnaissants de tout notre cœur, recon-
naissants de ce que nous avons la grâce d’avoir reconnu le jour 
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et l’heure. Nous ne nous élevons pas au – dessus des autres, non; 
mais nous pouvons dire avec humilité: «Dans le jour de la réforma-
tion, il y avait eu aussi des hommes qui avaient eu la grâce de recon-
naître que Dieu avait fait quelque chose dans leur époque, il n’y avait 
pas seulement un Martin Luther, ou alors un Zwingli, ou bien alors 
Calvin; il y avait eu des hommes qui avaient portés le Message que 
ces hommes… qui avaient cru le Message que ces hommes avaient 
porté et qui avaient part de cette manière à ce que Dieu avait fait 
dans leur époque. 

Il y a eu un John Smith, pour les Baptistes, pour le réveil Bap-
tiste. Il y a eu Menno Simons pour dite, pour les Mennonites, le réveil 
des Mennonites. Il y a eu un William Booth pour l’Armée du Salut, le 
réveil de l’Armée du Salut. 

Il y a eu des hommes de Dieu dans le déroulement des âges qui 
sont derrière nous: Un Charles Price, et un Wigen Breath… des 
hommes qui dans leurs temps ont été utilisés, ont pu être utilisés par 
Dieu et qui ont laissés des traces, des bénédictions parmi le peuple de 
Dieu. 

Et que Dieu justement dans notre temps a donné, a accompli 
une promesse particulière qui déjà dans l’Ancien Testament, fut don-
née et qui dans le Nouveau Testament a trouvée son accomplisse-
ment…, fut accomplie. Et que vraiment, Il avait promis d’envoyer un 
prophète comme, du format du prophète Elie, dans l’Ancien Testa-
ment. Il avait promis qu’il viendra pour ramener les enfants de Dieu 
à la foi, des pères Apostoliques. Donc au fondement original qui avait 
été posé, qui a été posé par les Apôtres et c’est ainsi que nous avons 
été ramenés sur ce fondement. 

Et ça, il faut que cela soit dit aussi, seulement s’il 
y a vraiment un mandat, cela est lié à une responsabilité de-
vant Dieu, qu’aucun homme [ne] peut s’imaginer. 

Et nous avons il [n’] y a pas longtemps, nous allons venir encore 
à la Parole que nous venons de lire comme introduction. Mais Il faut 
que cela soit dit clairement, ce que Paul dans 1 Timothée; dans 1 
Timothée, au premier chapitre a dit, c’est – à – dire au verset 1, 
et aussi au verset 12, s’il vous plaît, écoutez bien. 

1 Timothée, chapitre 1: «Paul, Apôtre de Jésus – Christ, par or-
dre de Dieu», (Il y a un ordre) ici, c’est un ordre, qu’il a reçu de Dieu, 
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un ordre, «Par l’ordre, ordre de Dieu, notre Sauveur et de Jésus – 
Christ notre espérance». 

Un ordre divin, en relation pas seulement avec une As-
semblée locale, avec des Assemblées locales, dans lesquelles 
des ministères sont donnés de Dieu, mais un ordre qui est ap-
porté, qui est en relation avec l’histoire du salut.  

Et le verset 12, de 1 Timothée, chapitre 1 est en fait le sceau, le 
sceau qui appartient au premier verset. I Timothée 1, verset 12: «Je 
rends grâces à Celui qui m’a fortifié, à Jésus – Christ notre Seigneur, 
de ce qu’Il m’a jugé fidèle, en m’établissant, en allemand c’est écrit 
dans Son ministère, Son ministère; en m’établissant dans Son, Son 
ministère». 

Les ministères sont donnés par Dieu; et Dieu, c’est Lui qui 
a établi dans l’Eglise les uns comme apôtres, les autres comme 
prophètes, les autres comme docteurs, et les autres comme 
évangélistes et les autres comme pasteurs. 

 Mais quand il s’agit de l’histoire du salut, comme par exemple 
avec Jean le baptiste, il était un homme envoyé de Dieu, et c’est par 
son ministère que s’accomplissait ce qui est écrit dans Esaïe 40, au 
verset 3, et dans Malachie chapitre 3, verset 1; c’est pour cette raison 
que c’est écrit:«Un homme envoyé de Dieu, avec le Message de Dieu 
adressé au Peuple de Dieu pour préparer au Seigneur le chemin». 

Donc pas dans mon ministère, ou bien seulement dans le min-
istère. Mais dans, «C’est Lui qui m’a jugé fidèle en m’établissant 
dans Son ministère».Donc une détermination divine. 

Et ici nous avons tous compris et pris connaissance de ce que 
frère Branham, en 1933 a reçu, a vu 7 visions; et parmi ces 7 visions, 
il a vu aussi qu’une voiture existera qui n’a même plus besoin de 
volant, et que simplement, automatiquement, elle se déplace. 

Et quand on le voit dans Google, dans l’Internet; on peut lire 
cela de nos propres yeux et constater que cela existe, et que cela est 
déjà, déjà même cette année en Californie cela pourra être sur les 
rues; en Californie cette année ça pourra être sur les rues. 

Pourquoi est – ce que je raconte cela? Parce que frère Branham, 
un homme envoyé de Dieu, était un homme envoyé de Dieu. Et tout 
de suite nous allons avoir à le dire: Alors que l’appel, l’ordre lui fut 
adressé, l’ordre lui fut adressé, il lui a été dit le 07 mai 1946: «Tel que 
Moïse … tel qu’il a été donné deux signes à Moïse, c’est ainsi qu’il te 
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sera donné deux signes». Il devait avec sa main gauche, prendre la 
main droite du patient, il devait la tourner vers le haut d’une 
manière que le patient voie sa main, sa propre main... Et si le frère 
ou bien la sœur avait un cancer, ou bien une tumeur ou bien quelque 
chose de la sorte, la maladie apparaissait sur la main de frère Bran-
ham.  

Et l’Ange de l’Eternel lui a dit, qu’il puisse dire au patient, de 
ne pas fermer les yeux mais de les garder ouverts; au moment où 
Dieu exauce la prière et que sa guérison a lieu, la maladie disparaî-
trait aussi de la main de frère Branham. Et que cela s’est passé des 
milliers de fois, des hommes ont vu cela de leurs propres yeux, et ont 
expérimenté ça personnellement; ils ont vu comment est – ce que leur 
maladie a disparu et ils furent guéris à l’instant même. 

Par exemple Docteur Lindsay; j’ai parlé personnellement avec 
lui, qui réellement dans les années 47, 48, 49 était dans les réunions 
de frère Branham, et dans lesquelles justement ce don là se manifes-
tait, et Docteur Lindsay était justement un docteur, un témoin ocu-
laire et auriculaire de cela. Mais maintenant la chose principale: 
Notre attention doit en fait être attirée sur ce que Dieu dans 
cette époque a à nous dire. 

Et, vous connaissez ces trois versets bibliques que nous 
avons souvent eu à mentionner, Hébreux chapitre 9, verset 28, 
c’est – à – dire: «Ceux qui L’attendent, ceux qui L’attendent» 
et le prochains c’est dans 2 Timothée 4, verset 8:«Ceux qui ai-
ment Son avènement»… et le troisième, c’est dans Matthieu 
25, verset 10: «Celles qui furent prêtes entrèrent au repas de 
noces et les portes furent fermées». 

Pourquoi est – ce que nous venons ici? De loin et de près, de 
plus de 1000 Kilomètres, de 1300 Kilomètres ou bien plus; est – ce 
que nous venons seulement pour prendre part à une réunion? Ou 
bien est – ce que nous venons pour expérimenter Dieu personnelle-
ment? Et, que ce soit des heures de préparation réellement, dans 
lesquelles Dieu parle avec nous et reçoit ce qui Lui revient de plein 
droit. 

J’ai dans le cœur et je dois dire que notre frère était sûrement 
conduit par l’Esprit de Dieu à lire cette Parole. C’est dans 2 Timothée 
4, verset 8 et notre frère a été conduit par le Saint – Esprit à lire cette 
Parole de Chroniques. Et celui qui va au chapitre 15, et aussi au 
chapitre… et continue à lire au chapitre 16, constatera qu’il s’agissait 
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de l’Arche de l’Alliance de l’Arche de l’Alliance dans laquelle la Parole 
de Dieu, la Loi était contenue avec tout ce que Dieu avait à dire à Son 
peuple autrefois, tout ce que Dieu avait à dire à Son peuple a été 
placé dans l’Arche de l’Alliance. 

Que vous le croyez ou pas, j’ai aujourd’hui l’image avec l’Arche 
de l’Alliance avec moi, et notre frère ne savait pas que j’allais venir 
à parler de cette Parole et particulièrement de ce thème. 

Et vous savez ce qui s’est passé; vous voyez ici les deux Chéru-
bins, les deux Chérubins sur l’Arche de l’Alliance et la voix de Dieu 
sortait directement d’entre les deux Chérubins, la voix de Dieu sor-
tait de deux Chérubins de ce milieu, de cet endroit. Je vais vous lire 
vraiment les versets. 

 Donc nous savons très bien que Dieu a un dessein du salut, 
mais qu’Il ne parle pas dans le parvis ou bien dans le sanctuaire… 
Vous savez que dans le sanctuaire il y avait le chandelier, et les pains 
de proposition mais l’Arche de l’Alliance, le trône de la grâce, là où le 
sang avait été apporté, c’était dans le lieu très saint. Et c’est là qu’il 
y avait donc les ailes des Chérubins, qui couvraient, qui couvraient 
l’Arche de l’Alliance et c’est de là que sortait, retentissait la voix de 
l’Eternel. 

On peut lire rapidement quelques versets, dans 1 Chroniques, 
chapitre 15, ici il est écrit au verset 15; 1 Chroniques, chapitre 15, 
verset 15: «Les fils de lévites portèrent l’Arche de Dieu sur leurs 
épaules avec des barres comme Moïse l’avait ordonné d’après la Parole 
de l’Eternel». 

Je ne sais pas pourquoi, mais ici vous l’avez encore une fois, je 
suis venu avec l’Arche de l’Alliance; ici nous voyons le, aux deux côtés, 
il y avait donc les barres, les barres. Et ici nous voyons l’Arche, le 
couvercle qui était couvert… sur le couvercle le sang était as-
pergé, et il y avait l’Alliance, Dieu avait fait une alliance, avec le Pe-
uple de Dieu, avec Son Peuple, et ça symbolisait la réconciliation 
de Dieu avec l’Humanité. 

Et dans l’Ancien Testament c’était des promesses, et dans le 
Nouveau Testament, elles sont devenues une réalité. Et ce couvercle 
là, ce couvercle là fut aspergé de sang, le couvercle de l’Arche de l’Al-
liance. Et c’est pour cette raison, c’est pour cette raison que nous 
avons reçu la grâce de Dieu. 
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 Vous avez seulement besoin ici d’aller dans Galates, de lire 
dans Galates et particulièrement aussi dans Hébreux le chapitre 9, 
de voir comment est – ce que Dieu… comment est – ce que Paul par-
don, a exposé tout de l’Ancien Testament, du sanctuaire, du lieu 
Saint, du lieu Très Saint même du rideau qui existait entre le lieu 
saint et le lieu Très Saint. 

Rapidement les deux versets, le chapitre… le verset 25 du 
chapitre 15, de 1 Chroniques chapitre 15, le verset 25: «David, les an-
ciens d’Israël et les chefs de milliers se mirent en route pour faire mon-
ter l’Arche de l’Alliance de l’Eternel depuis la maison d’Obed Edom, 
au milieu des réjouissances». Pour ramener l’Arche de l’Alliance à sa 
place, verset 25. 

Maintenant le verset 28: «Tout Israël fit monter l’Arche de l’Al-
liance de l’Eternel avec des cris de joie, au son des clairons, des 
trompettes et des cymbales, et en faisant retentir les luths et les 
harpes». Ensuite a suivi… et ensuite suit le chapitre 16, de 2 
Chroniques. 

Bien – aimés frères et sœurs, aujourd’hui [1 Chroniques, pardon 
1 Chroniques chapitre 16, C.D.I.], pour nous c’est un jour particulier 
pour tous. Je regarde en arrière, regarde à ce qui s’est passé ces 
dernières années, le 24 Décembre ça va faire 49 ans depuis que le 
Seigneur a repris frère Branham. 

Et vous savez comment est – ce que c’est difficile pour moi parce 
que je sais très bien que ce ne sont pas tous, sont pas tous qui comme 
ça, à qui cela arrange je dirais, quand… il y en a qui n’aiment pas 
qu’on mentionne des expériences qu’on a eues; que cela signifie 
quelque chose pour vous ou pas je ne sais pas mais des expériences 
que nous avons que, que nous faisons avec Dieu ont seulement une 
signification pour toi personnellement, premièrement; d’abord pour la 
personne qui a fait l’expérience. Elle a une signification, une grande 
signification. 

Par exemple quand Paul parle de l’expérience qu’il a eu sur le 
chemin de Damas. Qu’est – ce que les autres ont eu de cette expéri-
ence? C’est Paul qui avait été appelé, c’est lui qui a été … à qui le 
Seigneur s’est adressé, c’est lui qui a reçu un ordre, c’est à lui que 
cette expérience avait une grande signification. Pour les autres, je ne 
sais pas, de leur époque, si ce n’est qu’ils ont eu part à son ministère. 
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Et si encore, je peux le mentionner, je peux le mentionner ici: 
J’ai vu réellement le 24 Décembre 1965 frère Branham, il était habil-
lé en costume, je l’ai vu sur une nuée, nuée penché devant, monter 
dans la gloire. Et je lui ai … j’ai dit dans cette vision: «Mais frère 
Branham, tu n’es pas le Fils de l’Homme, pourquoi est – ce que je te 
vois monter sur cette nuée?». Je ne savais pas que c’était exactement 
le moment où il était en train d’aller à la maison. 

Et si maintenant je le mentionne bien – aimés frères et sœurs, 
49 ans sont passés et nous avons eu le grand privilège de porter la 
Parole du Seigneur dans le monde entier; et pas seulement que nous, 
nous ayons mentionné, que nous ayons fait mention de ce que le Mes-
sage irait comme précurseur avant le retour de Christ, nous avons 
réellement fondé tout bibliquement, et montré tout bibliquement; 
nous n’avons pas suivi de fables habilement conçues; nous [n’]avons 
pas suivi des interprétations. Nous avons prêché la Parole de Dieu 
véritable avec véracité par la grâce de Dieu. 

Et maintenant si cela pouvait plaire à Dieu, ce que personne de 
nous le sait, nous sommes dans une grande attente; mais la 
cinquième, la cinquantième année pourrait être, pourrait devenir une 
année de jubilé, ça fait 49 ans que frère Branham est rentré à la mai-
son mais nous entrons dans la cinquantième année. Mais eh, si cela 
est un jubilé c’est Dieu seul qui le sait! 

Lisons ce qui s’est passé dans la cinquantième année. Dans 
Lévitique, Lévitique chapitre 25; Lévitique, chapitre 25; ici il est écrit 
à partir du verset 9;  Lévitique, chapitre 25, verset 9: «Le dernier [dix-
ième] jour du septième mois, tu feras retentir les sons éclatants de la 
trompette; le jour des expiations, (le jour de la réconciliation, en alle-
mand), vous sonnerez de la trompette dans tout votre pays. Et vous 
sanctifierez la cinquantième année, vous publierez la liberté dans le 
pays pour tous ses habitants: Ce sera pour vous le jubilé; chacun de 
vous retournera dans sa propriété, et chacun de vous retournera dans 
sa famille», Dans sa propriété. 

Le verset 11: «La cinquantième année sera pour vous le jubilé»; 
très important, et celui qui veut encore le relire, dans cette année de 
jubilé, on… ils [n’] avaient plus le droit de semer, ils ne semaient 
plus, ils [n’] ont fait que récolter, récolter.  

Et celui qui va dans le verset 13, au verset 13: «Dans cette année 
de jubilé, chacun de vous retournera dans sa propriété». Ce qui nous 
avait été accordé au commencement par Dieu, doit nous être 
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restitué et nous sera restitué. Vous savez qu’avant le retour du 
Seigneur, il faut, et c’est ainsi que ce sera, cela va avoir lieu; cela doit 
avoir lieu, cela va avoir lieu car ça c’est la pensée principale que Dieu 
rétablira toutes choses tel que c’était au commencement. 

Et comme nous l’avons dit: Les dons particuliers, les dons 
particuliers n’étaient pas seulement une confirmation de 
Dieu, du Message qui fut apporté, mais notre attention devait 
par cela être attirée sur le Message que le Seigneur nous 
a adressé.  

Et comme souvent nous avons eu à le dire: «Il faut que par la 
prédication, cela nous réussisse en tant que prédicateur de 
faire en sorte que ceux qui écoutent soient apportés par la 
prédication, en relation avec Dieu».  

Hier nous avons eu des entretiens avec quelques frères; et l’un 
des frères, Heinrich a fait une phrase importante: «Personne de ceux 
qui ont écrits des livres[n’] est présent quand son livre est lu», si par 
exemple nous lisons the Goethe, il n’est pas ici; si nous lisons the 
Schield, il n’est pas ici; si nous lisons the Shakespeare, il n’est plus 
ici; mais celui qui lit la Parole de Dieu, il a la certitude que le 
Seigneur est présent, par Son même Esprit; que Dieu est dans 
Sa Parole et que Dieu parle avec nous. C’est la grande dif-
férence entre la Bible et tous les autres livres. 

Et c’est ainsi que nous sommes reconnaissants de ce que, quand 
nous lisons la Bible, l’Auteur est dans Sa Parole et nous L’inspire. 

Ce n’est pas une lettre morte pour nous, sur laquelle 
nous discutons, mais c’est une Parole vivante, vivifiée par 
l’Esprit de Dieu. 

Que le Seigneur puisse, cette année, vraiment nous utiliser 
pour que nous puissions vivre plus proches de Lui. Et que cette Pa-
role, Sa Parole qu’Il nous adresse, que tout ce qui nous est promis 
dans cette Parole devienne une réalité divine dans notre vie. Tout ce 
que Dieu a promis dans Sa Parole que cela s’accomplisse. 

Je me suis noté cela, c’était en 1776 alors que Abraham Lincoln 
avait observé quelque chose qui avait déchiré son cœur. Il avait vu 
comment est – ce qu’un homme qui était venu d’Afrique avec sa 
famille, ou bien alors il avait été apporté d’Afrique avec sa famille 
et comment est – ce que l’homme a été séparé de sa famille et a été 
donné à un autre homme, et séparé de sa famille. Et il a dû dire au 
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revoir à sa famille pour toujours; et Abraham Lincoln a dit: «cela doit 
cesser, cela doit cesser; à partir de maintenant tous, qu’il soit noir, 
blanc ou quoique ce soit, de quelle couleur, à partir de maintenant, 
à partir de maintenant j’annonce la liberté dans le pays». 

Et, c’est ainsi qu’Abraham Lincoln a lu ce verset – là, oui, de 
Lévitique 25, versets 9 et 10, il a lu ce verset et il a dit, et il a laissé 
sonner les cloches de la liberté et il a annoncé, déclaré la liberté pour 
tous les habitants du pays. 

Et bien – aimés frères et sœurs, si nous allons dans Luc, le 
Seigneur a aussi annoncé l’année de jubilé et ça c’est vraiment un 
Message merveilleux qui n’est pas apporté seulement avec des 
Paroles mais dans la réalité s’est accompli. 

C’est dans Luc, le chapitre 4, nous lisons à partir du verset 17; 
Luc chapitre 4, verset 17: «Et on Lui remit le livre du prophète Esaïe. 
L’ayant déroulé, Il trouva l’endroit où il était écrit: L’Esprit du 
Seigneur est sur Moi, parce qu’Il M’a oint pour annoncer, pour annon-
cer une bonne nouvelle aux pauvres; Il M’a envoyé pour guérir ceux qui 
ont le cœur brisé, pour proclamer aux captifs la délivrance, et aux 
aveugles le recouvrement de la vue, pour renvoyer libres les opprimés». 
Que Dieu puisse vraiment l’accorder, que cette année pour nous tous 
devienne une année spéciale. 

Et ça je vais vous dire aussi ce qui est nécessaire à cela, nous le 
trouvons dans les versets 21 et 22; Luc 4, verset 21 et 22: «Alors 
Il commença à leur dire: Aujourd’hui cette Parole de l’Ecriture que 
vous venez d’entendre s’est accomplie devant vos yeux», est accomplie. 
C’est ce qui était merveilleux, et ce qui est merveilleux est accompli. 

Et cette Ecriture était écrite dans Esaïe, mais maintenant ici, 
cette Ecriture – là est accomplie. Dieu veille sur Sa Parole, et quand 
le temps arrive, Il exécute ce qu’Il a promis. Aujourd’hui, aujourd’hui 
cette Parole, Esaïe, il y a plus de 700 ans l’a prophétisée et l’a écrite, 
mais aujourd’hui, aujourd’hui, cette Ecriture, cette Parole parmi vous 
et avec vous s’est accomplie. 

Maintenant suit quelque chose de merveilleux, de particulier; 
bien – aimés frères et sœurs, écoutez s’il vous plaît bien, au verset 22, 
il est écrit quelque chose de très particulier: «Et tous Lui rendaient 
témoignage». 

Comment est – ce que c’est aujourd’hui ce soir? «Et tous Lui 
rendaient témoignage». Sur tous l’Esprit de Dieu vint, tous ont reçu la 
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révélation, tous Lui rendaient témoignage, qu’ici les Ecritures se sont 
accomplies. Je vous demande au Nom du Seigneur, faites la même 
chose: Rendez témoignage à chaque Parole de Dieu, dites: «Oui» 
et «Amen», Sous l’écoute de la Parole de Dieu, rendez témoignage de 
ce que vous écoutez. C’est pour cette raison que c’est écrit ici: «Et tous 
Lui rendaient témoignage». Pourquoi? Cela est écrit pour que nous 
puissions recevoir cela dans notre cœur: «Et tous lui rendaient té-
moignage, tous ceux qui écoutaient Lui rendaient témoignage. Ils 
étaient étonnés des Paroles de grâce qui sortaient de Sa bouche, qui 
sortaient de Sa bouche …». 

Oui, comment est – ce que c’est avec nous? Au moment où nous 
Lui rendons témoignage, nous sommes étonnés des Paroles de grâce 
qui sortent, des Paroles de révélation qui nous sont accordées par 
Dieu par la grâce de Dieu. Et alors, tous Lui rendaient témoignage, 
Je le répète encore une fois. 

Ça c’est notre position aujourd’hui, notre condition aujourd’hui. 
Tous, nous reconnaissons l’accomplissement des Ecritures, et nous 
rendons témoignage au Seigneur et à Sa Parole, et nous sommes 
étonnés des Paroles des révélations qui sortent de Sa bouche. 

Et nous remarquons que les promesses qu’Il nous a faites s’ac-
complissent. C’est pour cette raison bien – aimés frères et sœurs, 
il faut que cela soit dit: Notre Seigneur a prononcé la Parole disant: 
«Aujourd’hui, aujourd’hui». Il ne s’agit pas de hier, il s’agit d’aujour-
d’hui. «Aujourd’hui» de la Parole que Dieu nous a promise. Et je crois 
que tous nous avons un accord total à ce que Dieu a promis et à ce 
qu’Il fait dans notre temps, et à ce qu’Il laisse accomplir dans notre 
temps. 

Et à cela va aussi la promesse du prophète Esaïe, du prophète 
Malachie: «Que le Seigneur enverrait un homme comme du format 
d’Elie avant… avant [que] le jour terrible et redoutable de l’Eternel 
vienne, avant que le Ciel…» Seulement celui qui rend témoignage au 
Seigneur et à Sa Parole; c’est seulement à ceux – là que cette Parole 
sera révélée; ceux qui ne rendent pas témoignage à l’accomplissement 
de la Parole ne pourront pas recevoir ces choses révélées. Et celui qui, 
ceux qui ne le font pas, avec eux il y a quelque chose qui ne va pas. 
Celui qui ne veut pas rendre témoignage à Dieu, avec lui, 
il y a quelque chose qui ne va pas; c’est vrai, il y a quelque chose qui 
ne peut pas aller. Si cela est vrai avec toi, s’il y a quelque chose qui va 
avec toi, alors tu pourras rendre témoignage à ce que Dieu a dit dans 
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Sa Parole, tu pourras dire: Amen à cela, aux Paroles qui sortent de la 
bouche du Seigneur. Et tu pourras dire: «Amen» à cela. 

Encore dans Moïse… dans Exode 25 où le Seigneur a donné 
l’ordre, Exode chapitre 25, ce qui doit être fait Exode, chapitre 25, ici 
nous lisons à partir du verset 16 ; Exode, chapitre 25, à partir du ver-
set 16 [et 17]: «Tu mettras dans l’Arche le témoignage, que Je te don-
nerai. Tu feras un propitiatoire d’or pur; sa longueur sera de deux 
coudées et demie, et sa largeur d’une coudée et demie». 

Et que nous devons continuer à lire …C’est merveilleux de ce 
que Dieu donne des ordres, a donné des ordres exacts, exacts! Et 
Il a aussi accordé la grâce à ceux – là qui devaient exécuter ces ordres 
– là, jusqu’à le [au] chandelier d’or, ils l’ont fait exactement tel que 
cela a été montré à Moïse. 

Imaginez – vous, il montrait,… une seule pièce d’or, où est – ce 
que nous l’avons? Avons – nous ici un chandelier? Ici, il y a une pièce 
d’or… donc un morceau d’or. Et de ce morceau d’or, elle [il] fait un 
chandelier à 7 bras; imaginez – vous, qui est ici… est – ce que cette 
personne a … est – ce qu’ils ont appris ce métier auparavant? Est – ce 
qu’ils ont appris comment on forge le métal? Mais quand Dieu 
donne un ordre, Il donne aussi les facultés. Il donne Son Es-
prit pour que nous puissions exécuter ce qu’Il veut; même si 
on ne pouvait pas le faire auparavant. Il nous donne la fac-
ulté, c’est ainsi que…Il donne Son Esprit pour le faire quand 
Il attend de nous quelque chose. 

Lisons encore ici, le verset 19: «Tu feras deux Chérubins d’or, tu 
les feras d’or battu aux deux extrémités du propitiatoire; fais un 
chérubin à l’une des extrémités et un chérubin à l’autre extrémité; vous 
ferez les Chérubins sortant du propitiatoire à ses deux extrémités». 
Vous ferez les chérubins sortant du propitiatoire à ses deux ex-
trémités, [Il lit le verset 19, C.D.I]. 

Maintenant suit, n’est – ce pas, la chose merveilleuse; et ça aus-
si d’un seul, d’une seule pièce, le Seigneur a accordé Sa grâce pour le 
faire. Maintenant suit ici la chose principale. Vous pouvez vous – 
même lire plus tard.  

 Au verset 21, donc rien n’a été soudé, c’était d’une seule pièce: 
«Tu mettras le propitiatoire sur l’Arche, et tu mettras dans l’Arche le 
témoignage, que Je te donnerai. C’est là que,…pas quelque part 
d’autre, c’est là que Je Me rencontrerai avec toi; du haut du propitia-
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toire, entre les deux chérubins placés sur l’Arche du témoignage, Je te 
donnerai tous Mes ordres pour les enfants d’Israël». 

Ici nous avons l’ordre: Le sang qui est apporté, le grand [sou-
verain] sacrificateur devait une fois par an entrer avec le sang et ap-
porter là, le sang. 

Et, notre Rédempteur, une fois pour toute, avec Son propre Sang 
est entré dans le Sanctuaire Céleste. Il l’a apporté sur le trône de la 
grâce. Et notre Seigneur, c’est de là qu’Il parle avec Son peuple, c’est – 
à – dire au troupeau racheté par le sang. D’abord le sacrifice, et en-
suite la révélation, et ensuite la voie. 

Et c’est ainsi aussi avec nous et nous devons aussi prêcher ces 
choses. Nous devons faire nos expériences personnelles avec Dieu. 
Nous ne pouvons pas simplement comme ça,… par le parvis… vouloir 
entrer comme ça dans le lieu Saint comme ça, sans expérience avec 
Dieu, non. C’était aussi avec Moïse, Dieu Lui – même a donné des or-
dres, Il a bien précisé de quel endroit Il parlera. 

Disons les choses encore ouvertement, qui était celui qui a parlé 
à frère Branham de la nuée surnaturelle, qui c’était? 

Je me suis aussi noté cela, 1650 fois, il a pu dire à des hommes 
dans la lignée de prière «Ainsi dit le Seigneur»; 1650 fois, et à chaque 
fois c’était ainsi tel que le Seigneur l’a dit ça s’est accompli, et tel que 
ç’a été prononcé, c’était accompli. 

C’est merveilleux de voir que Dieu dans ce temps de confusion 
et de désordre, nous a accordé Sa grâce, nous a accordé Sa grâce de 
reconnaître l’accomplissement du dessein du salut et d’avoir part à ce 
que Dieu fait dans le présent. 

Et ça aussi je me suis noté cela, c’était le 24 Juin 1960, alors 
que frère Branham parlait de ce que Dieu accomplit Sa Parole et il 
était conduit à le faire parce qu’il avait parlé de Genèse 18: «Que le 
Seigneur avec le dos tourné à la tente avait parlé»; ensuite frère 
Branham a tourné le dos à la congrégation et Dieu Lui pouvait lui 
révéler … pouvait lui révéler exactement ceux qui sont derrière lui 
et comment ils sont habillés et comment la personne s’appelle 
et qu’est – ce qu’elle a? Sans lui – même voir la personne. Il a tourné 
le dos à la congrégation et il pouvait leur révéler leurs noms, com-
ment ils sont habillés.  

Seulement pour montrer et pour prouver, pour que vous 
puissiez savoir, qu’ici se répète exactement la même chose comme 
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cela avait eu lieu du temps d’Abraham, du temps de Sodome et Gom-
orrhe. Et ensuite dans le ministère de notre Seigneur aussi tel que 
cela s’est passé. 

Nous avons eu aussi à le dire, il n’y a pas si longtemps. A quoi 
est – ce que ça sert si on parle tel que c’était du temps de… dans le 
temps du Fils de l’Homme?Tel que c’était du temps de Sodome 
et Gomorrhe, c’est ainsi que ça sera quand le Fils de l’Homme se 
révélera. Oui, mais qu’est – ce qui s’est passé avant que les deux 
Anges aillent à Sodome et Gomorrhe et arrivent là – bas le soir? 
Qu’est – ce qui s’est passé avant leur arrivée? Auparavant, Abraham 
fut visité par l’Eternel, et ça frère Branham l’a dit en insistant. 

Il disait: «Ceux qui étaient autour d’Abraham, n’étaient même 
pas à Sodome, n’étaient même pas à Sodome; ils étaient à l’extérieur 
de Sodome». Ceux qui étaient autour d’Abraham, ceux qui étaient 
avec Abraham, ils étaient mis à part, à l’extérieur de Sodome déjà. 
Et c’est ceux – là que le Seigneur a visité et c’est à ceux – là qu’Il S’est 
révélé. 

Et ensuite Il a dit: «Comment est – ce que je peux garder, cacher 
à Abraham ce que Je Me suis proposé de faire»? Le groupe qui était 
avec Abraham, ils n’étaient même pas à Sodome, ils étaient séparés, 
mis à part. Et ensuite, les deux anges sont allés à Sodome et le 
Seigneur est reparti au Ciel, et Abraham est reparti chez lui. 

Pourquoi est – ce que nous mentionnons cela? Parce que Dieu 
nous a accordé la grâce de ne pas seulement mentionner frère Bran-
ham, mais de mentionner ce que Dieu a fait de manière surnaturelle, 
et de mentionner en insistant, [qu’]aucun homme ne pouvait le faire, 
c’est seulement l’Esprit de Dieu qui pouvait le faire, qui était venu 
sur lui. 

De la même manière comme notre Seigneur et Rédempteur 
pouvait dire: «L’Esprit de Dieu, du Seigneur se repose sur Moi», 
seulement si l’Esprit de Dieu se repose sur un homme, peut se 
reposer sur un homme alors s’accomplira ce que Dieu Lui 
a ordonné de faire. 

Et bien – aimés frères et sœurs, nous aussi nous devons prendre 
au sérieux, comment… tel que nous l’avons lu: «Et tous ceux qui 
écoutèrent Lui rendaient témoignage». Est – ce que tu veux rendre 
témoignage? Est – ce que Dieu a pu Te le révéler? L’Arche de l’Al-
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liance est ouverte, la Parole est révélée, les 7 sceaux sont révélés. 
Qu’est – ce que Dieu pouvait faire de plus que Il a fait? 

Et ça aussi, je suis reconnaissant au Seigneur de tout mon 
cœur, de ce que vraiment, j’étais quelques semaines avec frère Bran-
ham auparavant, je pouvais être avec lui, quelques semaines avant 
et qu’il m’a demandé à moi le plus pauvre des pauvres de le remplac-
er à une réunion à Los Angeles, de prêcher à sa place. Un homme 
vient de l’Allemagne, et a un entretien avec lui. 

Et vous savez que, Dieu avait montré à frère Branham et révélé 
ce qu’Il m’avait dit. Et ensuite, il avait eu tant de confiance en moi 
qu’il a pu me demander de le remplacer aux réunions de Los Angeles 
et de prêcher à sa place là – bas. Jemsy Clarlay avait, n’est – ce pas, 
à Cliffton, à la cafetaria préparé les réunions.  

Auparavant, je [n’] avais jamais été à Los Angeles. Je le dis 
seulement pour la raison suivante: Dieu a accordé Sa grâce, avec le 
ministère de cet homme de Dieu, car, qui fut envoyé dans notre 
temps, Il nous a accordé la grâce d’être témoins oculaires et auricu-
laires. Et que Dieu m’a accordé aussi la grâce…  

Il y avait eu beaucoup de témoins oculaires et de témoins auric-
ulaires, mais qu’est – ce qu’ils ont fait? Ils ont prononcé leurs propres 
jugements, c’est ainsi que c’est écrit, n’est – ce pas: «De ta parole tu 
seras justifié ...; et de tes propres paroles tu seras justifié ou bien de tes 
propres paroles tu seras jugé»; de tes propres paroles. 

Donc résumons s’il vous plaît, ce que nous avons voulu dire au-
jourd’hui. Dieu nous appelle de tous les peuples, les langues et les 
nations à sortir. Il dit:«Il nous sépare». Donc Il nous sépare pour que 
nous ne touchions à rien, pour que ne touchions plus à quelque chose 
d’impur et que par le sang de l’Agneau, nous soyons lavés de tous nos 
péchés et que notre Seigneur Rédempteur, nous puissions Le recevoir, 
car c’est ainsi que c’est écrit, n’est – ce pas, dans Exode 12: «Quand Je 
verrai le sang, Je passerai en vous épargnant». 

Et notre Seigneur, n’est – ce pas, avec Son propre Sang est entré 
dans le Sanctuaire Céleste. Maintenant, il n’y a plus de condamna-
tion en ceux qui sont devenus une nouvelle création, qui sont en 
Christ; justifiés par la foi, en l’œuvre accomplie de la rédemption. 

Et ensuite, il s’agit de croire chaque Parole sans résistance in-
térieure, de savoir Dieu l’a dit ainsi et c’est ainsi que c’est. Et c’est 
ainsi que nous appartiendrons à ceux qui ont aimés son avènement, 
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parce que nous nous sommes préparés, nous nous sommes préparés 
pour Son avènement. 

Aimer Son retour ça veut dire se préparer pour Son retour. 
Il y a une telle espérance vivante en nous que nous pouvons 

dire: «Viens bientôt Seigneur Jésus». Que ces 3 choses – là s’accom-
plissent: Aimer Son avènement, attendre [donc c’est 2 Timothée 
chapitre 4, verset 8, C.D.I.] ensuite Hébreux 9, verset 28, attendre 
Son retour et se préparer Matthieu 25, verset 10». 

Et ça nous le disons au Nom du Seigneur, que tous ceux qui 
maintenant vraiment croient, croient que Dieu est entrain de faire, 
faire l’histoire du salut sur Terre et que les promesses qu’Il a données 
s’accomplissent, ont trouvé leur accomplissement, et continuent 
à s’accomplir. 

Ce sont ceux – là qui auront part à ce que Dieu dans Son 
achèvement fera. C’est ainsi qu’ensemble nous serons enlevés. C’est 
merveilleux! 

Encore à cette Parole que nous avons lue, qui…, c’est Lui qui 
m’a établi dans Son ministère, qui m’a ordonné, Qui m’a man-
daté; donc tel que Paul autrefois, pouvait le dire, c’est ainsi que 
frère Branham pouvait aussi le dire. L’Ange de l’Eternel, il a pu le 
décrire de la tête aux pieds: «Il était pieds nus, il était à pied, Il était 
pieds nus, et il a pu le voir et l’Ange Lui a dit: Je suis envoyé à toi de 
la Présence même de Dieu, Je te suis envoyé pour te donner: 
"L’ordre"». 

Et c’est ainsi que nous sommes reconnaissants de ce que nous 
vivons maintenant et que Dieu se donne tant de temps. Et soyez 
sincères, si le Seigneur, il y a 40 ans était déjà revenu beau-
coup de nous ne seraient pas présents, n’auraient pas été en-
levés. S’il était venu même il y a 20 ans, beaucoup ne seraient 
pas été enlevés. 

Le Seigneur viendra au temps convenable. Et quand le 
dernier sera appelé et entrera alors cela aura lieu, que les 
trompettes retentiront et que nous serons auprès du 
Seigneur. 

S’il vous plaît, méditez ces Paroles; portez – les dans votre cœur, 
Dieu, Il vous a fait grâce, comme je le disais dimanche à Zurich: «Paul 
a commencé chaque Epitre avec souhait de grâce, et il a terminé avec 
souhait de grâce». 
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Et de la grâce, nous lisons même dans les deux derniers versets, 
dans Apocalypse, chapitre 22, le livre se termine avec la grâce: «Que 
la grâce du Seigneur Jésus – Christ soit avec vous tous». 

Grâce et encore une fois grâce, c’est ce qui nous a été accordé. 
Personne [ne] l’a méritée, personne [ne] l’a méritée, c’est 
seulement la grâce de Dieu. si nous croyons, c’est la grâce de 
Dieu; c’est seulement la grâce de Dieu de ce que nous avons la 
grâce de voir ce que Dieu fait aujourd’hui et de reconnaître. 
Si vous voyez toutes ces choses, alors vous savez que votre rédemption 
est proche, que le temps est proche.  

A notre Dieu soient la louange, l’honneur. S’il vous plaît, croyez 
chaque Parole, recevez et c’est ainsi que cela vous sera révélé 
par l’Esprit de Dieu. Et c’est ainsi que toute l’Eglise sera 
revêtue d’un don et d’un ministère, tel que le Seigneur au 
commencement dans l’Eglise a établi. 

Nous sommes dans une grande attente et nous remercions le 
Seigneur de ce qu’Il veille sur Sa Parole pour accomplir tout ce qu’Il 
a promis. 

A notre Dieu soient la louange, l’adoration de tout notre cœur, 
dans toute éternité, amen. Maintenant nous allons chanter: «Crois 
seulement, crois seulement» et puis nous allons,… et les frères vont 
faire en sorte que nous puissions voir le film. 

[L’Eglise chante] 
[Projection du film: La profondeur appelle la profondeur avec 

Frère Branham] 
Est – ce que la chorale a encore un cantique maintenant? Oui, 

alors venez, chantons, chantons, chantez pour l’honneur du Seigneur. 
Puissant, Puissant ce que Dieu dans notre temps a fait. Louange Lui 
soit apportée, chantons entretemps: Crois seulement, crois seulement, 
n’est – ce pas? 

[L’Assemblée chante] 
[La chorale chante] 
Nous disons: «Amen», à cela. Et que tous ceux qui n’ont pas en-

core expérimenté le pardon de leurs péchés, qu’ils puissent main-
tenant de tous leurs cœurs croire, croire ce que le Seigneur disait: 
«Même si tes péchés sont noirs comme le cramoisi, ils deviendront 
blancs comme la neige». 
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Simplement comme nous l’avons lu, de rendre témoignage à ce 
que le prophète Jérémie… Esaïe a prophétisé, rendre témoignage à ce 
que notre Seigneur a lu, comme il est écrit: «Ils lui rendirent té-
moignage». 

Rendez témoignage à chaque Parole qui sort de la bouche du 
Seigneur, chaque promesse, dite par: «Un amen». Et ainsi s’accomplit 
Hébreux 11, verset 1:«la foi est une assurance des choses qu’on espère, 
qu’on ne voit pas»; la foi c’est exactement…, Dieu l’a accompli et c’est 
ainsi que cela doit être. 

Tous ceux qui aujourd’hui acceptent le Sauveur, s’il vous plaît, 
croyez; et aussi tous ceux qui sont malades. S’il est écrit aussi dans le 
prophète Esaïe, 53: «Que dans Ses meurtrissures nous sommes 
guéris», aussi vrai qu’Il fut meurtri, aussi vrai qu’Il fut meurtri; Il fut 
meurtri à cause de nos péchés, frappé pour nos… à cause de nos mal-
adies. La condamnation qui devait nous atteindre a été placée sur Lui 
pour que nous soyons guéris, et que nous ayons la paix avec Dieu. Ac-
ceptez cela, [Esaïe 53, C.D.I.] acceptez cela aujourd’hui dans la foi tel 
que notre Seigneur, autrefois l’a dit: «Aujourd’hui cette Ecriture est 
accomplie devant vos yeux». 

Aussi ce que nous avons vu dans le film, c’est une partie de ce 
que Dieu a promis. Puis – je demander, combien ont pour la première 
fois aujourd’hui vu le film? Avons – nous quelques – uns qui c’est la 
première fois qu’ils voient le film? Mais il [n’]y en a pas beaucoup. La 
plupart, la plupart ont déjà vu le film. Ok, c’est bien. Donc nous 
l’avons vu encore une fois et sommes dans la foi fortifiés. 

Est – ce que vous avez encore un cantique, la chorale? Nous le 
chantons. Oui. 

[La chorale chante] 
Nous disons tous: «Amen» à cela. Et cette foi, Dieu par Sa grâce 

nous l’a accordée. Et c’est pour cette foi que nous combattons, comme 
c’est écrit dans Jude au verset 3.Au Seigneur notre Dieu soit la re-
connaissance! 

Seulement encore une pensée, en ce qui concerne l’élection car 
c’est seulement comme ça que nous pouvons croire. Imaginez – vous 
pour un moment, combien de citoyens habitent ici dans votre pays, 
dans votre ville, dans votre rue? Et vous, vous êtes les seuls qui ont 
été appelés à sortir, et qui ont reçus la grâce devant Dieu... 
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Qui peut aujourd’hui parler avec un voisin de la foi? Seulement 
celui à qui Dieu fait grâce pourra croire; et seulement celui qui croit, 
pourra expérimenter la Puissance de Dieu. 

Bien – aimés frères et sœurs, nous avons vraiment assez de rai-
son pour remercier le Seigneur. Et le frère Schmidt, viens maintenant 
et prie encore avec nous. 

[Le frère Schmidt prie] 
[L’Assemblée chante] 
Amen. 
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